

OPUS®

JUMBO®

VOTHA®

JUMBO®

QUALITÄT - MADE IN GERMANY

SIRO

VOTHA®

JUMBO®

OPUS®

jäger® DIREKT
vom Hersteller



Strahlemann Presseinfo vom 14. Oktober 2016

Erstpräsentation Strahlemann Kalender 2017

Der Strahlemann Jubiläumskalender 2017 ist da und kann ab sofort bestellt werden!

Am Mittwoch, den 12. Oktober trafen sich Mitwirkende und Unterstützer zur feierlichen Erstpräsentation des Strahlemann Kalenders 2017 in dem neuen Lager- und Produktionsgebäude der Firma JÄGER DIREKT in Heppenheim/Südhessen.

Der Firmenhauptsitz des Elektrozulieferers bot sich an, da der Geschäftsführende Gesellschafter der JÄGER DIREKT - Jäger Fischer GmbH und Co. KG, Franz-Josef Fischer auch Mitbegründer und Vorstandsvorsitzender der Strahlemann-Stiftung ist und von Anfang an Kollegen und Mitarbeiter für die Strahlemann Visionen begeistern konnte. Auch in diesem Jahr kümmert sich das Unternehmen um das Versand-Handling des Kalenders.

Für die Fertigung zeichnen zwei absolute Traditionsbetriebe verantwortlich.

Axel König war stellvertretend für die Druckerei Zeidler GmbH & Co. KG vor Ort. Der Familienbetrieb aus Mainz-Kastel vereint leistungsstarke Innovation mit persönlicher Kundenbindung und kann bereits auf eine über 150-jährige Historie zurückblicken.

Dass für den Kalender „nur Spitzenpapier aus Riva del Garda“ verwendet wurde, erklärte Danilo Fichtner, der als Vertreter für die Carl Berberich GmbH, an der Veranstaltung teilnahm. Das Unternehmen Berberich, bereits 1863 gegründet, hat sich mit Leidenschaft dem Papierhandel in Deutschland und Österreich verschrieben.

Im Mittelpunkt stand aber natürlich der Strahlemann Jubiläumskalender und der Mann, der ihn seit nunmehr 15 Jahren mit seinen kunstvollen Fotografien ermöglicht, Pietro Sutera. Sutera, der durch das Strahlemann Team vor Ort herzlichst begrüßt wurde und selbst „Strahlemann der ersten Stunde“ ist, ist als preisgekrönter Fotograf bei seinen Bildern stets auf der Suche nach dem Blick in die Seele und fotografiert bevorzugt unter natürlichem Licht und direkt an den Orten, an denen er Menschen begegnet. Bei seinen Aufnahmen ist er dabei seit der ersten Auflage des Kalenders Hunderten von Kindern begegnet, mit denen er intensive Momente der Hoffnung teilen durfte.

Die Jubiläumsausgabe des Kalenders portraitiert Kinder aus dem Hilfsprojekt „Havanna Soup Kitchen“ und aus weiteren Orten Namibias. In der Havana Suppenküche von Frieda Kemuiko-Geises in Windhoeks buntem Township Katutura werden etwa vierzig Waisen und hungernde Kinder täglich mit Frühstück und Mittagessen versorgt. Freiwillige Helfer, auch aus Deutschland, unterstützen Kemuiko-Geises dabei und essen, singen und spielen gemeinsam mit den Kindern, so dass diese einen Ort der Zuwendung erfahren können.

Die erzielten Erlöse aus dem Verkauf des Kalenders kommen über die Strahlemann-Stiftung diesem sowie weiteren Hilfsprojekten für Kinder und Jugendliche zugute.

Die Strahlemann-Stiftung sowie alle an diesem Projekt Beteiligten hoffen auch in diesem Jahr auf große Unterstützung seitens Unternehmen und Privatpersonen, die über den Kauf dieses „tollen Weihnachtsgeschenks für Familie, Freunde und Geschäftspartner“ Freude schenken und Kindern und Jugendlichen eine Chance geben möchten.

Der Kalender kann über die Homepage www.strahlemann.org sowie telefonisch unter 06252-6709600 bestellt werden.

Mehr Infos zum Künstler: www.pietro-sutera.de

Weitere Infos/Kontakt:

Strahlemann-Stiftung
Mozartstraße 11
64646 Heppenheim
Telefon: 06252 – 6709600
info@strahlemann.org
www.strahlemann.de

Informationen zum Bild:

Das Bild zeigt (v.l.):

Franz-Josef Fischer (JÄGER DIREKT/Strahlemann-Stiftung)
Axel König (Druckerei Zeidler GmbH & Co. KG)
Danilo Fichtner (Carl Berberich GmbH)
Mitarbeiter Logistik (JÄGER DIREKT)
Pietro Sutera (Fotograf)
Mitarbeiter Logistik (JÄGER DIREKT)
Mitarbeiterin (JÄGER DIREKT)
Sarah Price (Strahlemann)
Annabel Lies (JÄGER DIREKT/Strahlemann)
Andreas Link (Geschäftsführung Strahlemann)